

Cuba présentera le développement de l'éducation malgré le blocus américain



Image illustrative tirée de udg.co.cu

La Havane, 5 août (RHC) Le Comité Organisateur du Congrès International "Pédagogie 2025" a informé lundi la presse que l'événement aura lieu à La Havane du 10 au 13 février.

Il a expliqué que le forum est une occasion pour les participants de vérifier les hauts standards éducatifs de la Révolution, maintenus pendant 65 ans, malgré le blocus économique, commercial et financier des États-Unis, qui a un fort impact sur tous les domaines de la société cubaine.

Pédagogie 2025 vise à promouvoir l'intégration entre les pays, à échanger des expériences et à unir les forces pour faire des objectifs convenus une réalité, en cherchant à atteindre une éducation de qualité tout au long de la vie.

Une nouveauté de l'événement sera le IVe forum des entrepreneurs et des leaders en matière de produits et de services pour l'éducation (Source : Radio Reloj).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362104-cuba-presentera-le-developpement-de-leducation-malgre-le-blocus-americaain>



Radio Habana Cuba